
 

 

Hola a tod@s 

Soy José Luis Sánchez Galve, conocido como Jos. Licenciado en Historia y Bibliotecario de 

profesión, trabajo en las Bibliotecas Públicas de la Comunidad de Madrid. Soy funcionario en 

excedencia del Ministerio de Hacienda. 

No he militado en ningún partido; empecé en Podemos con el circulo de la Navata.  

Fundé con otros vecinos de Galapagar y La Navata la Asociación vecinal Iniciativa por 

Galapagar, aún activa. Es un asociación joven (2 años) pero me ha servido para conocer la 

realidad de este municipio.  

Hemos denunciado tanto en prensa como en redes sociales las irregularidades de este 

Ayuntamiento. Hemos presentado recursos a su gestión. Inicié la denuncia al concejal de 

Relaciones Institucionales en el Pleno del Ayuntamiento y la denuncia ante el Observatorio 

Nacional contra la Corrupción, que ha servido para abrir una investigación por parte de dicho 

Observatorio. 

Co-fundador de la Red Solidaria, participé en la despensa Solidaria Athapi de Galapagar. 

También soy miembro de grupo de Consumo Econavata-Higos y Brevas 

Me presento al Consejo Ciudadano porque creo en el bien común, en la defensa de la 

ciudadanía por la ciudadanía. Es hora de transformar el lugar en  donde residimos, trabajando 

para mejorar la política del gobierno local y cambiar todo aquello en lo que, hoy por hoy, no 

estoy de acuerdo:  

- No estoy de acuerdo con la falta de transparencia del Ayuntamiento y la anulación de 

la Participación ciudadana  

- No estoy de acuerdo con unas becas en donde no se tenga en cuenta la renta familiar 

- No estoy de  acuerdo con la creación de una nueva biblioteca que tiene una dotación 

de 500 euros en la compra de libros; lo mismo que gasta cada familia en la compra de 

libros escolares y material  escolar 



- No estoy de acuerdo en la privatización de los servicios públicos 

- No estoy de acuerdo en la construcción de un Ayuntamiento de 3,5 millones de euros 

- No estoy de acuerdo con la desviación de personas en riesgo de exclusión por los 

servicios sociales del ayuntamiento a asociaciones (Caritas, Red de Solidaridad, 

Carmelitas, …)  siendo ellos los responsables de su atención. 

- No estoy de acuerdo con el uso de trabajadores sociales para la realización de trabajos 

asignados a la empresa FCC  (véase recogida de enseres, mantenimiento de mobiliario 

público) 

- No estoy de acuerdo en la falta de control e incumplimiento de las condiciones de 

contrato  del parking de la plaza “el caño”; no ha sido aún rescindido su contrato . 

- No estoy de acuerdo …. … …. …........ …. …. …. …..con tantas y tantas cosas nefastas para 

nuestros pueblo  

Por todas esas cosas en las que no estoy de acuerdo… y por las que todos juntos PODEMOS 

trabajar 

 

 

 

 


